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問　交通対策事業の生活路線バス運行補助金につ
いて、国の補助金制度を活用するとの説明だが、
来年度も継続されるのか。

答　来年度も同様の補助金が継続される見込みであ
る。

問　東日本大震災復興交付金について、第５次申請
はされたのか。

答　申請はしたが、本市の事業は採択されなかっ
た。来年度においても、随時申請を行い、また、
原子力災害からの復興を支援する福島定住緊急支
援交付金の活用を追求して事業を進めていく。

問　地域新エネルギー推進事業の実施設計等業務
委託料について、来年度は何ヶ所予定しているの
か。また、今後の計画についてどのような方針な
のか。

答　来年度は住民センターの６ヶ所の太陽光発電設
備実施設計を予定している。災害時に避難所とし
て利用される住民センターには蓄電池を備えた設
備を優先して導入していく考えである。今後の計
画は、可能な限り、市の公共施設に導入していく
考えである。

問　交通対策事業のコミュニティバス運行業務委託
料について、路線の見直し等はあるのか。

答　４月から名目津温泉に１往復運行する計画があ
る。総合的な見直しについては、今後様々な観点
から検討する。

問　財産管理の適正化について、本庁舎の管理をど
のように進めていくのか。

答　アセットマネジメントも含めての計画的修繕が
必要と考えている。県のファシリティマネジメン
トの連絡会が設立されるので、県内の他市と意見
交換しながら、研究していく。

（　　　　　　　　　　　　）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

東和支所施設整備工事の説明を受ける様子

総務常任委員会審査報告
３月11日に付託された各議案は、３月15日から19日の３日間、詳細な審査が行われ、最終日
の本会議で、安部匡俊委員長から審査の経過と結果が報告されました。報告された審査の主な
内容をお知らせします。

３月定例会で総務常任委員会に付託された議案
議案第６号 二本松市公文書公開条例及び二本松市個人情報保護条例の一部を改正する条例制定について

議案第14号 二本松市行政財産使用料条例の一部を改正する条例制定について

議案第20号 平成24年度二本松市一般会計補正予算

議案第23号 平成24年度二本松市土地取得特別会計補正予算

議案第31号 平成25年度二本松市一般会計予算

議案第35号 平成25年度二本松市土地取得特別会計予算

議案第44号 平成25年度二本松市茂原財産区特別会計予算

議案第45号 平成25年度二本松市田沢財産区特別会計予算

議案第46号 平成25年度二本松市石平財産区特別会計予算

議案第47号 平成25年度二本松市針道財産区特別会計予算
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机上審査の様子

問　さくらの郷の道の駅指定に伴い、防災支援機能
強化の規定を加えているが、この意味は何か。
答　現在、地域の避難施設という位置づけである
が、今後、これをより強化していく必要がある施
設としたものである。
問　水田除染委託料における４億円の大きな減額の
理由は何か。
答　除染面積の精査による対象面積の減及び設計仕
様数量、単価の見直しによるものである。
問　放射線対策事業におけるチェルノブイリへの視
察に関して、実施時期及び内容は。また、政策効
果に非常に疑問があるが、帰国後の対応は。
答　実施時期は、関係者と調整している。視察対象は、
市民の健康管理対策を主な目的として、二本松市
と同程度の被ばく地域にある健康管理施設や、学
校教育施設等を想定している。帰国後は、報告書
の作成と合わせ、各地域で報告会を実施したい。
問　今後の住宅除染について、住民説明会を開くべ
きではないか。また、除染施工時に、市職員が直
接対応する部分を増やすべきではないか。
答　住民説明会については、時期等も含め、効果的
な形での実施を検討する。また職員の対応につい
ても、今後十分に検討したい。

問　新工業団地造成事業について、今後のタイムス
ケジュールと、事業用地の除染の考え方は。
答　まず、本年の12月末を目標に都市計画決定を行
い、その後、土地区画整理事業の県の認可を翌年
３月までに目指す。事業用地の７割が山林であり、
膨大な除染業務量となる。他市の事業を参考とし
ながら、効率的な手法を検討したい。
問　新工業団地造成事業について、第１期分を売切
って約20億の借金が残る。企業誘致も不透明な中、
このまま進めることに疑問があるが、市の考え方は。
答　新工業団地を進めるにあたって、クリアすべき
条件が３つある。地権者の理解、関係機関の法手
続き、立地企業の見通しである。実際に事業着手
する際には、こうした見通しを明らかにした上で
公共事業評価委員会の手続きを行い、若い世代等
が働く場の受け皿を作っていく考えである。

３月定例会で市民産業常任委員会に付託された議案
議案第 5号 二本松市新型インフルエンザ等対策本部条例制定について
議案第 7号 二本松市銘柄牛確立対策事業基金条例の一部を改正する条例制定について
議案第 8号 二本松市手数料条例の一部を改正する条例制定について
議案第 9号 二本松市重度心身障がい者医療費の給付に関する条例の一部を改正する条例制定について
議案第10号 二本松市農産物直売・農村交流施設「さくらの郷」条例の一部を改正する条例制定について
議案第11号 二本松市公設地方卸売市場条例の一部を改正する条例制定について
議案第15号 二本松市防災会議条例の一部を改正する条例制定について
議案第16号 二本松市災害対策本部条例の一部を改正する条例制定について
議案第18号 二本松市農産物直売・農村交流施設「さくらの郷」の指定管理者の指定変更について
議案第20号 平成24年度二本松市一般会計補正予算
議案第21号 平成24年度二本松市国民健康保険特別会計補正予算
議案第24号 平成24年度二本松市公設地方卸売市場特別会計補正予算
議案第31号 平成25年度二本松市一般会計予算
議案第32号 平成25年度二本松市国民健康保険特別会計予算
議案第33号 平成25年度二本松市後期高齢者医療特別会計予算
議案第36号 平成25年度二本松市公設地方卸売市場特別会計予算
議案第37号 平成25年度二本松市工業団地造成事業特別会計予算
議案第48号 平成25年度二本松市工業団地造成事業会計予算

３月定例会で市民産業常任委員会に付託された請願
請願第 1号 原発事故子ども・被災者支援法の具体的な支援施策の早期実施を国に求める請願

市民産業常任委員会審査報告
　３月11日に付託された各議案は、３月15日から21日の４日間、詳細な審査が行われ、最終日の
本会議で、佐藤公伯委員長から審査の経過と結果が報告されました。報告された審査の主な内容
をお知らせします。


